

Ibagué, 15 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2242

¡Un sueño cumplido! Alcaldía transforma el colegio Alberto Santofimio y enciende nuevas ilusiones

Tras seis largos años de espera, los estudiantes y familias de esta institución educativa disfrutarán de un espacio digno que impulsa su desarrollo educativo y abre puertas a nuevos sueños.

El colegio Alberto Santofimio Caicedo, ubicado en la comuna Dos de la Capital Musical, ha visto un sueño hacerse realidad. Después de años de espera, por fin sus alumnos contarán con modernas instalaciones que les llenan de ilusión y esperanza. Gracias a la Alcaldía de Ibagué y al Ministerio de Educación Nacional, la ampliación de la institución ha sido todo un éxito.

Más de 1.500 jóvenes llenarán de vida estos nuevos salones, donde su educación tendrá el espacio y las herramientas que necesitan para adquirir conocimiento y ser los mejores. Con 18 aulas nuevas, un laboratorio moderno, biblioteca, comedor y escenarios recreativos, el colegio ahora será un faro de inspiración para cada estudiante que cruce sus puertas.

En el tradicional barrio La Francia, los bloques del renovado colegio brillan como una promesa para el futuro de los niños y jóvenes, que por fin podrán disfrutar de espacios cómodos, llenos de oportunidades para su formación. *"Es emocionante que vengan más compañeros, y que tengamos más aulas y lugares para la música y la diversión"*, compartió Duván Felipe Tamara, uno de los estudiantes beneficiados.

Con una inversión de más de \$13.140 millones, de los cuales el 30% provienen de la Administración Municipal, las nuevas instalaciones no solo han dado vida a un colegio renovado, sino también a los sueños de toda una comunidad.

Dato:

Este año, la Alcaldía también entregó los colegios Darío Echandía Olaya y San José.

Dato:

El Fondo de Financiamiento de la Infraestructura Educativa (FFIE) fue la entidad encargada de ejecutar los proyectos.